
VA Becker stellt den Jahresbericht der Bücherei vor. Für das Jahr 2008 sieht er als 
vorrangiges Ziel, Schulen und Kindergärten stärker an die Bücherei zu binden. Auf 
Nachfrage teilt er mit, dass die Bücherei keine plattdeutschen Kinderbücher anbietet, 
diese aber auch weder von Lehrern noch Kindern nachgefragt werden. Die 
Zusammenarbeit mit der Außenstelle der Bücherei in Sillenstede wird im gewohnten 
Rahmen fortgesetzt. 
 
Der Vorsitzende dankt Herrn Becker für seinen Bericht. 


